been: Marguepost

vor alice

Hafenpolitik bedeutet heute vornehmlich Industriepolitik.

Die Chancen, die das Hafenerweiterungsgebiet mit seinen
Flächenreserven für Industrieansiedlung bietet, wurden
vom Senat nicht genutzt. Der Senat konzentrierte seine
Wirtschaftsförderung auf Reynolds, deshalb wandern viele
Firmen, für deren Flächenbedarf kein Geld da ist, aus
Hamburg ab.

instructional.

auch die

Hafenpolitik bedeutet ferner Modernisierung der Umschlagsanlagen, damit Hamburg wettbewerbsfähig bleibt. Die Hafenwirtschaft hat mit den sog. "Vorfinazierungen" selbst
zahlreiche Vorhaben der Infrastruktur fertiggestellt, die
der Senat wegen fehlender Finanzen nicht durchführte, obeuw zum wilking
wohl dies seine Aufgabe war.

Das gewachsene Umschlagsvolumen im Hamburger Hafen ist also kein Verdienst des Senats, sondern ausschließlich dem unternehmerischen Wagemut der Hafenwirtschaft und ihrer Bereitschaft, staatliche Aufgaben rechtzeitig zu finanzieren, zu verdanken.

2018 Preud